
          
 

 

Dates à retenir pour les Eco-délégués : 

visio-conférence avec Anny Cazenave jeudi 23 février de 16h à 17h en salle de réunion   

  préparer une question sur le climat et son dérèglement 

Pour les éco-délégués qui ont fait une interview le jeudi 8 décembre :  

 venir faire le montage sur tablette :  créneau horaire :…. 
pour les éco-délégués 4ème/3ème qui ont participé à la sortie Environnement à la montagne (lundi 9 janvier) 

  faire sur une feuille A4 un petit résumé d’informations importantes, qui vous ont marquées 

pendant cette sortie, en lien avec le Climat et la Biodiversité (petits textes, petits dessins…). On 

regroupera chaque feuille pour en faire une grande affiche à exposer au CDI ( ?) / à rendre avant les 

prochaines vacances. 

 

Important : Retour des Eco-enquêtes pour déterminer un plan d’action 

 

 

Informations : 

Pour les élèves de la classe : 

 Remarque sur le savon pour consommer moins d’eau. A communiquer à nouveau dans 

certaines classes. Faire un affichage pour la salle d’étude et à l’entrée du self. 

 Info sur l’opération Gaspi moins Tri plus (débuté en janvier 2023): l’affichage sera à mettre à 

jour au self 

Nouvel affichage réalisé au self pour mieux trier et moins gaspiller. Plusieurs phases de pesée 

des déchets. Une classe de 5ème impliquée dans le volet pédagogique de l’action. En attente des 

premiers résultats. 

 Info sur le projet CACAO 6ème avec la venue d’Artisans Du Monde 

Comme l’an dernier, toutes les classes de 6ème bénéficient de l’intervention + activités abordées 

dans différentes matières (SVT / géographie / maths / anglais) 

 Info sur les nouvelles jardinières et les nouvelles plantations 

De nouvelles jardinières sont arrivées sur les coursives et en bas des escaliers extérieurs 

menant aux salles de Langues. Plantations en mars, au retour des vacances de février. 

Faire attention aux plantes qui sont dans les jardinières autour des arbres, quand on pose son 

sac à dos. 

 

Autres informations : 

 Le recyclage de l’eau dans les pichets du self se fait très bien à présent, par des élèves 
volontaires, qui vont verser l’eau restante dans les plantes et jardinières du collège. 

Un récupérateur d’eau de pluie va être mis en place au niveau de certaines gouttières : 1 

récupérateur = 300L d’eau récupérée. 

 Les Eco-délégués de 4ème et de 3ème ont été invités à participer à la randonnée au Grand 

Échaillon avec la classe de 3èmeC et les élèves classe Théâtre de 4ème, pour une découverte de 

l’environnement de montagne, avec un guide spécialisé dans la recherche des traces d’animaux. 

ECO-COMITÉ N°2 

Compte-rendu 

 informations importantes à 

communiquer aux élèves de ma 

classe 

 comment je vais agir 



 Une meilleure visibilité est demandée au niveau des poubelles de tri dans les classes. Mais le 

tri a été simplifié dans l’Agglomération de Valence (voir article ci-dessous) 

 

 

 

 
Site : https://www.valence.fr/fr/connaitre-la-mairie/la-vie-municipale/les-institutions/l-

agglomeration/la-gestion-des-dechets.html  

 

 Une demande de renseignements a été envoyée pour pouvoir mettre en place une GumDrop, 

une poubelle pour réceptionner les chewing-gums dans la cour 

 
https://gumdropltd.com/about/ 

Discussion sur l’endroit où placer la boîte, près du portail d’entrée des élèves.  

Proposition de Mme Lattier de faire une opération de constat : entourer à la craie chaque 

chewing-gum qui se retrouve par terre écrasé, et prendre une photo à diffuser pour sensibiliser 

les élèves et faire en sorte qu’ils jettent leur chewing-gum au bon endroit. 

https://www.valence.fr/fr/connaitre-la-mairie/la-vie-municipale/les-institutions/l-agglomeration/la-gestion-des-dechets.html
https://www.valence.fr/fr/connaitre-la-mairie/la-vie-municipale/les-institutions/l-agglomeration/la-gestion-des-dechets.html
https://gumdropltd.com/about/


Proposition des élèves de mettre (par la suite !) une GumDrop dans chaque salle de classe. 

 Voir la gestion de la récolte des GumDrop ou des chewing-gums qui sont récoltés 

 

 Intervention de Monsieur MAGNE Pierre, Attaché à la programmation du cinéma LUX, avec 

lequel le collège est partenaire, pour les actions artistiques et culturelles. 

Monsieur Magne a été très impressionné par le nombre d’Éco-délégué.e.s présents ce jour, et 

nous a proposé de participer à une séance cinéma pour voir le film « La petite bande » et 

pouvoir échanger ensuite avec le réalisateur Pierre Salvadori en personne, notamment sur le 

sujet de l’engagement, en particulier sur les sujets de la défense de l’environnement. 

Rendez-vous pris pour mardi 21 mars 14h/17h ! 

 

 
Source : wikipedia 

 

EN ATTENTE (voir les dates des prochains ateliers Eco-RDV à la pause méridienne): 

Résultats des Eco-enquêtes à réaliser pour le plan d’action Eco-collège 

Compte rendu sur la sortie au Grand Echaillon 

Questions à poser pour la visioconférence avec Anny Cazenave 

Réponse du mail envoyé pour la Gum Drop 

 


